

Nachdem wir ein tolles Tauchwochenende hatten
gingen auf der Heimfahrt ständige WhatsApp
Nachrichten hin-und-her.

Hoffentlich nur von den Beifahrern.

Dem kann ich mich anschließen, war wie immer ein super WE, auch wenn
das Wetter nicht ganz mitspielen wollte 😊 danke Jürgen fürs
organisieren und bis zum 28.12. hoffentlich 😊

Bei uns war die Autobahn zum Glück frei, hoffe das bleibt so. Gute
Heimfahrt 🚗

Auch von mir: vielen lieben Dank! Es war echt geil gleich nach dem Schein
sowas durchzuziehen 😊.

Perfekt vielen Dank!!

Und auch noch ein letztes Mal von mir: tausend Dank für das unheimlich
coole Wochenende!! Es war wirklich genial 😊

16:28

Hi wir sind nun daheim angekommen! Danke an Jürgen - mega Aktion!
Und an alle: bis zum nächsten Mal - super Trupp! Bye Flo&Lynn

15:41

Wenn das Wetter auch nicht auf unserer Seite war, dann eben wenigstens
der Verkehr 😢👍

Und ach cool mit der Gruppe, vielleicht können wir da auch mit
dazukommen? 😊 Und natürlich danke für die schönen Bilder,;)
Ich selber habe leider kaum was gemacht 🙄 eigentlich nur den Schwan
und heute ganz kurz was mit der GoPro unter Wasser bis sie leider wieder
ausging 😊

14:23